

Las extraescolares gratuitas arrancarán el próximo curso

20/04/2021



El concejal de Educación y de Deportes, Fernando Gómez, ha presentado los presupuestos de sus áreas para el ejercicio 2021, unos presupuestos que incluyen un incremento con respecto al año anterior del 62% y del 12%, respectivamente.

Gómez ha destacado que “con respecto al año 2020, el presupuesto ha pasado de 123.537 euros a 200.845 euros” y ha anunciado que “el próximo mes de septiembre los escolares de la ciudad contarán con extraescolares gratuitas, con una contrata por valor de 178.593 euros. Ahora mismo se están planificando las actividades a realizar. La idea era iniciar este programa

en el curso actual pero no se pudo poner en marcha por la pandemia de COVID-19, pero se espera que en el próximo curso puedan comenzar”.

Además, desde la Concejalía de Educación, y con la colaboración de otras áreas como Servicios Sociales, “se trabaja en la puesta en marcha de un programa novedoso contra el absentismo escolar, con un presupuesto de 42.382 euros. Está previsto que se comience a trabajar en un programa piloto denominado ‘Zonas Restaurativas’ en barrios de la ciudad con el objetivo de bajar los casos de absentismo que tenemos en la actualidad”. El foco se pondrá en las familias y no

en los menores, con el objetivo de concienciar.

En relación a los convenios, Fernando Gómez ha destacado que se ha pasado de los 14.500 euros del año pasado a los 25.500 euros de este ejercicio: **“Mantenemos la apuesta por apoyar a diferentes colectivos educativos de la ciudad, como la Agrupación Local de AMPAS, cuyo convenio se duplica, pasando de los 10.000 euros a los 20.000 euros, donde principalmente se apuesta por una escuela para padres. También se incrementa el convenio con el Centro de Educación Especial Miguel de Cervantes, que pasa de los 2.000 a los 3.000 euros, y se mantienen los del Centro CAES Virgen de la Salud y la Asociación de Alumnos de la Escuela Oficial de Idiomas”.**

Por último, Gómez ha recordado que este año **“la Generalitat Valenciana ha presupuestado para el Plan Edificant cerca de siete millones euros, de los casi 15.000.000 de euros previstos para distintas anualidades”.**

Deportes

Con respecto a la Concejalía de Deportes, Fernando Gómez ha afirmado que **“el presupuesto es de más de 1.200.000 euros”.** El edil ha recordado que **“Elda es una ciudad deportiva, con un nivel de clubes, modalidades y participantes envidiable. Casi 1.000 personas participan en las escuelas municipales y más de 7.000 personas forman parte de alguna entidad deportiva. Cada año se celebran alrededor de 54 eventos deportivos entre los organizados por el Ayuntamiento y aquellos que no son municipales**

pero en los que la Concejalía colabora, con cerca de 31.500 participantes. Y nuestras instalaciones cuentan anualmente con más de 300.000 usos”.

Fernando Gómez ha explicado que **“las partidas de gasto corriente principalmente van destinadas a la gestión de la Piscina Cubierta, piscinas de verano, deporte escolar, escuela de verano y escuelas deportivas municipales”.**

Además, el concejal de Deportes ha asegurado que **“el área de Servicios Públicos e Inversiones ha previsto este año nuevas mejoras en instalaciones deportivas a través del Plan Director que llega a su quinta fase con un montante total de 379.098 euros. Está prevista la reparación de la cubierta del Pabellón Florentino Ibáñez, la rehabilitación de los vestuarios en los Campos de La Sismat y una nueva cantina en dichos campos de fútbol. Además, en nuestra apuesta por las instalaciones al aire libre, gratuitas y familiares, como se ha comprobado con las obras del Skatepark, el Circuito Saludable y el Pumptrack, para este ejercicio se ha incluido en dicho plan la creación de una vía Ferrata en Bolón con tirolinas y puentes.**

Por último, y en relación a las subvenciones, Gómez ha afirmado que **“prácticamente se mantienen las cifras del pasado ejercicio. Desde hace 6 años se han incrementado las subvenciones deportivas considerablemente, pasando de 72.435 euros en 2015 a los 229.000 euros destinados este año. Esta cuantía se repartirá entre AMPAS, clubes deportivos y deportistas individuales de élite”.**